国富町立八代小学校 校長室だより





今月のことば

誰かと絆が結ばれると、少し泣きたくなってしまうこともある……。 サン・テグジュペリ

令和5年11月13日発行

3

保護者の声



本年度はコロナウイルス感染症が5類に変わったこともあり、次年度の教育課程編成の参考にしたいと考え、秋季大運動会について保護者アンケートを取らせていただきました。意見がある場合には、記述式で書いていただく形のアンケートでしたが、53戸(65%)から回答をいただきました。ありがとうございました。

まず、開催時期と開催時間については、<u>IOO%の方が</u> IO月中旬、83%の方が午前中(弁当なし)が適当ということでした。

次に、肯定的な意見、称賛の意見として記述が多かったのは、以下の4点でした。

- 表現、ダンスはオリジナリティーがあるので、子どもたちの生き生きとした表情が印象的でした。
- 地区対抗PTA綱引きが復活できて嬉しかったです。久しぶりで親睦を図ることができました。
- 半日開催でしたが、工夫のある大運動会で、 | 年間の子どもの成長を実感することができました。
- 先生方の準備や指導、PTAの協力、多くの来賓の 方々の応援があり、みんなが盛り上がる大運動会にな りました。

最後に、改善を求める意見は、以下の4点でした。

- 放送が運動場の隅まで聞こえない(聞き取りにくい)状況でした。施設の整備ができないでしょうか。
- 徒競走の流れが速かったので、子どもを確認することができませんでした。 | 年生だけではなく、出場する児童を紹介してほしかったです。
- PTA役員に前日準備をお任せするのは申し訳なく 思います。PTAで協力できる会員の方に、何をして ほしいと広く声かけをしてもよいと思います。
- とてもすばらしい大運動会だった故に、半日開催といえども、午後 | 時頃に終了する形もよいのではないかと思いました。

このほかにも、児童の発達段階をを配慮した意見も見られました。リレーの際に、バトンパスがゾーンを越えてしまったことによる失格や、たすきがずり落ちて転倒したことについては、次年度は<u>さらに十分な事前指導をし、決められたルールの中で競わせたい</u>と思います。

今後、職員会等で十分に検討し、令和6年度の大運動会を計画していくことになりますが、現時点で考えていることは、以下のとおりです。

- 開催時期と開催時間については、本年度と同時期、 同時間帯を考えています。課題を改善するために、児 童の健康を十分に配慮した上で、終了時刻を30分程 度延ばすことも検討します。
- 課題として挙がったことについては、改善策がない かを議論し、運営に支障がない範囲で変更します。
- 昼食については、本年度同様、運動場や体育館を開放する方向で、家族や地域、学年の親睦を図る場として提供します。

令和6年度からは「学校運営運営協議会制度」が始まりますので、地域代表の委員の皆様から学校経営に係る意見をうかがい、必要に応じて変更していくことが考えられます。 「地域の中にあるみんなの学校」 という視点から考えると、令和7年度からは「地域住民参加型の大運動会にしてはどうか」などの意見が出てくるかもしれませんね。

ステージに出て緊張感マックス!

1 月7日は、東諸県郡小・中学校音楽大会でした。3・4年生児童37名が綾町公民館文化ホールのステージ

に立ち「いつだって」を 斉唱しました。/ ゝ zaatv









この音楽大会に向けて、音楽の時間だけではなく、 ちょっとした時間を上手に活用しながら、橋口みゆき先生 内丸明香里先生、新垣結佳先生の指導のもと、協力しなが ら、八代小学校らしい歌を作り上げてきました。

当日は、小学校では最後の5校目で、木脇中学校と本庄中学校の間に挟まれていたので、緊張感もあったと思いますが、橋口みゆき先生の指揮、結城陽葵さんのピアノ伴奏に合わせて、八代っ子の誇りや自信をもち、小学生らしい、元気な歌声を響かせてくれました。

この経験をもとに<u>音楽をさらに好き</u>になり、八代小学校 が歌声あふれる学校になればいいなと思いました。

絆を深めた集団宿泊学習



宿泊学習の4つの精神<mark>「規律」「協同」「友愛」「奉性」</mark>は、私が小学5年生のとき(40年以上前)から脈々と引き継がれ、ずっと変わっていません。

すばらしい体験を通して、よい思い出づくりができるように、ひとりひとりが成長できるように、5年担任の福嶋 香織先生を中心に、引率された柳田京子先生、湯淺佳代子 先生、黒木博教頭先生は遅くまで綿密な打合せをして行事 を迎えました。

当日の様子を引率された先生方にお尋ねしたところ、きまりを守り、しおかぜ追跡ハイキングやキャンドルファイヤー、フィールドアスレチックなどを通して、より一層絆が深められたとのことでした。宿泊学習を通して学んだことを鳥成乃愛さんにインタビューしました。

宿泊学習は自然いっぱいでとても楽しかったです。特に楽しかったのがフィールドアスレチックで、グループのみんなと協力してクリアしていき、水中アスレチックはこわかったけど、みんなが助けてくれてうれしかったです。この学習を生活に活かしていきたいです。

今回の学習を通して、友だちや先生のすばらしさを沢います。経験をもとに、さらにすばらしいさがいる。学級、学校を目指してくださいね。 キャンドルファイヤー ☞

